



High-level Political Forum 2015 (under the auspices of ECOSOC): Tracking progress through existing mechanisms

10th meeting, July 02, 2015

Gracias señor facilitador
Buenas tardes a todas y todos

Mi nombre es Daphne Cuevas, soy integrante del Grupo de Trabajo Feminista Latinoamericano y parte del Grupo Mayor de Mujeres

Sin duda la estructura de Naciones Unidas ha respondido –hasta ahora- a las tareas de seguimiento a temas cruciales según Comisiones e instancias responsables, pero la agenda post-2015 implica pensar en cómo fortalecer el funcionamiento de la estructura actual adecuándola a los objetivos de desarrollo y a los nuevos retos de seguimiento. ¿Cómo se vinculará el sistema de las Naciones Unidas (cada uno de ustedes) con el Foro Político de Alto Nivel para potenciar las facultades ya existentes de cada entidad o Comisión?

Deben, por ejemplo, ONU mujeres o la CSW dar seguimiento al Objetivo 5 de forma exclusiva? O por el contrario, serán quienes estén a cargo de dar seguimiento a todos los objetivos, verificando que en todos y cada uno de ellos existen metas o indicadores que desde una perspectiva de género evalúan el avance de la agenda de desarrollo hacia la igualdad entre hombres y mujeres? Es decir, ¿será posible hacer un seguimiento transversal al cumplimiento de los objetivos?

A la representante del Comité para la seguridad alimentaria, me gustaría preguntarle: ¿Tiene ya el Comité, los datos desagregados por sexo, sabemos cuántas mujeres enfrentan hambre o cuántas han podido dejarla atrás? Es decir, ¿cuenta ya ese Comité con información que sería de utilidad para hacer monitoreo del ODS 1, a la vez que del ODS5?

De ser así, ¿Cómo se integrarían los datos para el seguimiento integral de los ODS? O cómo podremos aprender de esas buenas prácticas?

Agradezco su atención y sus respuestas.